

lunes 11 de septiembre de 2023

Más de 4.000 personas participaron en una exitosa Verbena del Vecino que volvió a servir como homenaje a la añorada Carmen Acedo

Se celebró por segundo año consecutivo en sábado, con nuevo éxito de participación en un emplazamiento cercano y accesible dentro del casco urbano como es el Parque Atalaya. El teniente de alcalde Alberto Arana hace una valoración más que positiva de esta jornada de convivencia vecinal.



Descargar imagen

La Verbena del Vecino “Carmen Acedo” se celebró con gran éxito tanto de participación como de organización este sábado 9 de septiembre en un emplazamiento dentro del casco urbano accesible y cercano para todos los vecinos como es el Parque Atalaya, pudiéndose acercar tanto a pie, en vehículos particulares o en transporte urbano. Más de 4.000 personas participaron en una Verbena del Vecino que se celebró, por segundo año consecutivo, en sábado, facilitando así el desarrollo de una plena jornada de convivencia que arrancaba al mediodía y finalizaba pasada la medianoche pudiendo

participar e incorporarse diferentes rangos de edad.

Se celebraron numerosas actividades lúdicas tradicionales, así como juegos infantiles que tuvieron un componente inclusivo mediante el que los niños y niñas allí congregados pudieron ponerse en la piel de personas con discapacidad sensibilizándose al respecto. Nota destacada también la de las actuaciones musicales, de la mano de Mael Flamenco, la cantante de copla Maika, Mr. Pacman o DJ DoubleP, encargándose de amenizar durante todo el día y la noche la verbena.

El teniente de alcalde Alberto Arana hace una valoración más que positiva del resultado de una verbena cuyo servicio de barra corrió a cargo de la Asociación de Vecinos de San Juan, llegando incluso a superar las expectativas previstas al respecto por la gran afluencia de público y la buena respuesta y acogida de los vecinos congregados.

Arana agradece a todas las personas que han hecho posible el desarrollo de una verbena que por segundo año vuelve a rendir homenaje a la añorada vecina Carmen Acedo, consiguiéndose realizar un día de convivencia que pudo ser disfrutado por todos los asistentes.

Mención especial también para los vecinos que fueron homenajeados por las diferentes asociaciones vecinales participantes, una tradición ya que se viene realizando en la última década a la hora de reconocer la colaboración de determinados vecinos y personas que han contribuido durante el año con su trabajo y dedicación a mejorar o ensalzar uno de estos colectivos. Estas fueron las personas reconocidas:

- Asociación Vecinal Veracruz: Fernando García de los Ríos.
- Asociación Vecinal Puerta de Granada: Carmen Mercedes López Ojeda.
- Asociación Vecinal El Arenal: José Ortiz Salmón.
- Asociación Vecinal Bobadilla Estación: Antonio Jesús Montenegro Maldonado.
- Asociación Vecinal La Fuga de Juan García de Bobadilla: Eduardo Pérez Román.
- Asociación Vecinal García Prieto: Purificación Burruecos Carmona.
- Asociación Vecinal de San Juan: Moisés Acedo Sánchez.
- Asociación Vecinal San Miguel: Juan Campos Rodríguez.
- Área de Cooperación Social del Ayuntamiento de Antequera: Jennifer Campaña Clavijo.

